

Sportmanager erhielten Diplome

Die ASKÖ Burgenland hat sich die Ausbildung ihrer Funktionäre auf die Fahnen geheftet. Deshalb muss jeder Verein künftig zumindest einen Absolventen der BSO-Sportmanagerausbildung

stellen. Im Herbst absolvierten wieder fast 30 Funktionäre die Basisausbildung - Wissen und Handwerkszeug, dass bald unseren ASKÖ-Vereinen zugute kommen wird.



Und wieder neue Sportmanager!
Den erfolgreichen Absolventen der BSO-Sportmanager-Ausbildung (Basisseminar) wurden von LH Hans Niessl persönlich die Kursurkunden überreicht.